

opusdei.org

Une nouvelle page pour le Luxembourg

Le site de l'Opus Dei vient de se doter d'une page spécifique pour le Luxembourg, à l'adresse www.opusdei.lu

13/10/2011

On pourrait parler de « communication de proximité » : transmettre à chacun l'information qui l'intéresse, sans pour autant noyer le lecteur dans des nouvelles qui ne le concernent peut-être pas.

C'est pourquoi le Luxembourg vient de créer sa page sur le site de l'Opus Dei. Après la France, le Canada, la Suisse, la Belgique, la République Démocratique du Congo et le Cameroun, le Grand Duché du Luxembourg a désormais la possibilité d'informer les amis de l'Opus Dei sur les activités apostoliques promues par la Prélature dans ce pays.

Certes, le site opusdei.lu va bénéficier de tous les textes génériques mis en ligne pour la Francophonie, mais il pourra désormais publier des informations spécifiques à cette région.

Il est également possible que le site opusdei.lu s'enrichisse de textes en langue allemande, cette question est actuellement à l'étude.

Si vous regardez cette page, vous y trouverez en ce moment un compte-rendu de la messe célébrée par

l'évêque du Luxembourg en l'honneur de saint Josémaria, ainsi que le récit d'une conférence organisée pour faire connaître le projet Harambee, une initiative humanitaire née à l'occasion de la canonisation du fondateur de l'Opus Dei, pour contribuer au développement de l'Afrique subsharienne.

Si vous souhaitez recevoir la newsletter propre à ce pays , nous vous encourageons à vous inscrire sur www.opusdei.lu . En cas de problème, vous pouvez contacter notre webmaster à l'adresse webmaster@opusdei.fr

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/une-nouvelle-page-pour-le-luxembourg/> (02/02/2026)